

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Simpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui atau menguji ada tidaknya perbedaan rata-rata harga saham, *return* saham, serta volume perdagangan saham sebelum dan sesudah pengumuman *stock split*. Hasil pengujian hipotesis pertama menemukan bahwa pengumuman *stock split* memiliki kandungan informasi dan memberikan suatu sinyal ke pasar. Sehingga direspon oleh para pelaku pasar di pasar modal Bursa Efek Indonesia. Penelitian ini menyimpulkan bahwa terdapat perbedaan harga saham sebelum dan sesudah pengumuman *stock split*. Ini berarti ada pengaruh yang signifikan secara statistik akibat pengumuman *stock split* terhadap harga saham.

Hasil pengujian hipotesis kedua menunjukkan bahwa pengumuman *stock split* mempunyai kandungan informasi atau memberikan sinyal. Hal ini ditunjukkan dengan penurunan harga saham yang memberikan sinyal yang negatif terhadap *return* saham. Hal ini menggambarkan bahwa investor bereaksi secara negatif terhadap pengumuman *stock split*. Jadi, hipotesis kedua ini menyimpulkan bahwa terdapat perbedaan yang signifikan rata-rata *return* saham sebelum dan sesudah pengumuman *stock split*. Ini berarti ada pengaruh yang signifikan akibat pengumuman *stock split* terhadap *return* saham.

Pengumuman *stock split* memberikan reaksi juga diperkuat dari hasil pengujian terhadap volume perdagangan saham (TVA) yang menunjukkan terdapat

perbedaan yang signifikan antara sebelum dan sesudah pengumuman *stock split*. Keputusan *stock split* menyebabkan harga saham menjadi tidak terlalu tinggi, sehingga akan semakin banyak investor yang mampu bertransaksi yang kemudian akan meningkatkan likuiditas saham. Hal ini terbukti dari adanya peningkatan volume perdagangan saham setelah pengumuman *stock split*. Dapat diartikan bahwa transaksi perdagangan saham yang terjadi di Bursa Efek Indonesia menjadi lebih menarik setelah diumumkannya *stock split*.

## **B. Keterbatasan**

Penelitian ini memiliki beberapa keterbatasan antara lain:

1. Sampel dalam penelitian ini masih kurang dan terbatas pada tahun 2006 sampai 2010.
2. Variabel yang diteliti masih terbatas, yaitu hanya harga saham, *return* saham, dan volume perdagangan saham.
3. Perusahaan sampel yang digunakan tidak dikelompokkan sesuai dengan penggolongan berdasarkan jenis industri, ukuran industri sehingga hanya melihat secara umum tanpa memperhatikan golongan.

## **C. Saran**

Adapun saran yang disampaikan kepada pembaca dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Sebaiknya menggunakan sampel yang lebih banyak, serta periode penelitian yang digunakan untuk analisis dapat diperpanjang karena diharapkan dengan periode yang lebih panjang akan diperoleh hasil yang jauh lebih baik.
2. Variabel yang diteliti dapat ditambah, sehingga diharapkan dapat menggambarkan pengaruh *stock split* secara lebih akurat.
3. Melihat pengaruh secara rinci terhadap sampel dengan jalan mengelompokkan sampel sesuai dengan penggolongan berdasarkan jenis industri, ukuran industri, dan lain-lain.